

# Nestlé Chile lanza Fondo de Desarrollo Local para el impulso de iniciativas comunitarias en San Fernando

Este fondo contempla una asignación total de \$16 millones, junto con acompañamiento técnico y formativo para los proyectos seleccionados en las comunas donde la compañía tiene sus fábricas y así fortalecer el trabajo de organizaciones locales. Las postulaciones estarán abiertas hasta el 04 de julio de 2025.

Nestlé Chile abrió las postulaciones para una nueva edición del Fondo de Desarrollo Local Henri Nestlé en San Fernando, una iniciativa que desde 2006 tiene el objetivo de apoyar a organizaciones sociales en las comunas donde operan sus fábricas, promoviendo la creación de valor compartido a través del desarrollo de proyectos comunitarios con impacto local.

Este fondo contempla una asignación total de \$16 millones, que se distribuyen entre las iniciativas ganadoras. Los proyectos seleccionados son definidos por un jurado compuesto por representantes de Nestlé Chile y la Corporación Simón de Cirene, organización con 30 años de experiencia fortaleciendo el trabajo de emprendedores y comu-

nidades a nivel nacional. Además del financiamiento, el programa incluye un acompañamiento integral, que considera capacitaciones y asesoría especializada para la correcta implementación y sostenibilidad de cada iniciativa adjudicada.

En la última versión, en la comuna de San Fernando, la Fundación Construyendo Sueños fue premiada por su proyecto 'Cafetería Inclusiva', cuyo objetivo es ofrecer oportunidades laborales a personas con discapacidad, tanto físicas como intelectuales.

"A través de este fondo buscamos no sólo apoyar económicamente, sino también acompañar a las organizaciones sociales que están transformando sus territorios desde la base. Son ellas las que conocen mejor sus desafíos y nosotros



queremos ser un aliado en ese camino", afirmó el gerente de fábrica de San Fernando, Eduardo Loreto.

El Fondo de Desarrollo Local Henri Nestlé se ha consolidado como una herramienta de colaboración que permite avanzar en la crea-

ción de valor compartido entre la compañía y su entorno, impulsando respuestas innovadoras a desafíos locales. En su edición anterior, el fondo registró un aumento significativo de postulaciones respecto a 2023, lo que da cuenta del creciente interés de las or-

ganizaciones por sumarse a la iniciativa.

La convocatoria 2025 estará abierta hasta el 04 de julio y el proceso de postulación y las bases están disponibles en [www.nestle.cl](http://www.nestle.cl)

El Fondo de Desarrollo Local Henri Nestlé cuenta con la

certificación Best Social Performance Certificate que distingue a empresas que han invertido en programas sociales, generando cambios positivos en los lugares intervenidos, con un efecto multiplicador de los recursos invertidos a favor de las comunidades.